
第 1 回組織拡大対策会議（会議録） 

⽇  時   2020 年 10 ⽉ 03 ⽇（⼟）10：00〜11：30 
場  所   かながわ県⺠センター 305 号室 
出 席 者   ⻲﨑・今井・名張・数⾒・⼩久保・淺井・⼭上・坂本・籏町・岸・志⽥・萩原弘・渡邉 

秋⽥谷・高嶋・高橋・望⽉。 
横浜地区連絡協議会：中野・原・阪本・伊丹（代：中對） 
川崎地区連絡協議会：加藤・井上・浅沼・池⽥ ：阿部 
県央地区連絡協議会：浅野・木村・塚口 
湘南地区連絡協議会：⿊川・鈴木政・鈴木善（代：三葛）・古越・⻄井・中鉢（計 20 名） 

※網掛けは欠席者 
 

今井部⻑ ：コロナ禍で、組織拡大対策会議の開催ができません 
でした。今期については、コロナ禍ですが出来る取 
り組みを皆さんと考えていきたいと思います。 
 

⻲﨑委員⻑：県連では、合同労組を本格的に進めていきたいと思 
っています。コロナ禍での活動になりますが、知恵 
を出し合って取り組みを進めていきたい。 

 
協議事項 
１．2020 年度組織体制について 
●高橋事務局⻑より、2020 年度組織体制の提案があり確認されました。 
 
 
２．組織人員の増減について 
●高橋事務局⻑より、2019 年 9 ⽉ 30 ⽇より 2020 年 10 ⽉ 3 ⽇までの推移を報告し確認されました。 
 
 
３．第 1 次組織拡大強化⽉間の取り組み 
●高橋事務局⻑より、コロナ禍での注意事項が⽰され、取り組みについて意⾒交換を⾏った。 

①加盟登録人員に増加に向けて 
◇要請書には 100％登録とあるが、要請文を出
している中執の状況はどうなのか？ 
◆実態がわからないので聞いておきます。 
◇全国組合が神奈川に何名いるのか、実人員
は？ 
◆そういった調査も今後⾏って⾏きたい。 
〇難波委員⻑名は全国組合へ、⻲﨑委員⻑名は
直加盟組合を対象に 50％未満の組合に要請を



かける。執⾏部組合は 2017 年 3 ⽉に確認いただきました 5 か年計画での 60％、2020 年度の実態に⾒
直し 2022 年度までに 60％で調整する。要請書については、事務局で精査し取り組むことが決定されま
した。 
〇現状⾒直し、新栄運輸労働組合は 4 名お願いし、1+１+２にて確認をいただいた。 
 
②クリーンキャンペーン 
◇コロナ禍でのアピールは必要、感染対策をしっかり⾏い実施すべきではないか？ 
◇昨⽇、トラックステーションを⾒てきましたが、奇麗になっていました。今まであった大きな缶入れ
は無くなり、トラックの後ろにあったごみ籠も撤去。大きな缶入れがあったところに、ごみ籠が並んで
いました。全ト協の方も何回か来たらしく、掃除も今までより回数を増やすなどの対策がとられていま
した。今までの私たちの⾏動が全ト協を動かし改善させたものと思います。 
〇感染対策を厳重に⾏い、11 ⽉ 28 ⽇（⼟）に決定しました。また、全ト協より施設使用が許可されな
い場合は中止とすることも確認されました。 
 
③労政事務所への訪問 
●望⽉事務局次⻑から、東京都連の取り組みが説明された。神奈川県下『労働相談センター』の⽀所・
出張所にリーフの設置ができないか？運輸関係の労働相談の実態を聞く取り組み、コロナ禍ですので
『運輸の⽇』で取り組みたい。 
 
 
４．今後の課題と⾏動について 
①『運輸の⽇』の取り組みについて 
◇労政事務所だけでは、時間がもったいな
いので他に回れるところがあれば回った
方がいいのでは？ 
〇労政事務所は、4 ⽀所 4 出張所へ、2 人
1 組で取り組む。また、トラックが立ちよ
るガソリンスタンドや食堂で、リーフが置
けないか？にも取り組む。 
 
 


